
REQUERIMENTO Nº 03/2017

				     O Vereador que este subscreve, na forma regimental e após ouvido o plenário, solicita o
envio de expediente a Sua Excelência, Valdir Couto de Souza Junior, Prefeito Municipal, para
que seja viabilizado estudos quanto à possibilidade de criar meios para a que o Executivo
Municipal forneça gratuitamente planta baixa popular residencial aprovada , com critérios a
serem estabelecidos dentre outros:
&#61656;	pessoas que não possuam imóvel;
&#61656;	fixação do valor máximo da renda para a aquisição da planta popular;
&#61656;	A planta de até 70m2 é gratuita, ou ainda menor metragem.

				        JUSTIFICATIVA:

				      Trata-se de um projeto de incentivo ao cidadão com baixo poder aquisitivo, o qual tem o
objetivo de estar construindo sua casa própria, onde o município estará oportunizando o
mesmo com modelos de plantas para que os mesmos possam estar escolhendo qual melhor
se adequar a sua proposta de construção, onde poderíamos estar disponibilizando pelo
menos três modelos de plantas baixa, sejam projetos com 01, 02 e 03 quartos. Ainda, temos
que com a doação dessas plantas devidamente regularizadas dentro dos padrões
estabelecidos na legislação vigente, estaríamos colaborando com o bom aspecto urbanístico
de nossa cidade.
					Sala das Sessões em 23 de fevereiro de 2017.

					Ver. Danilo Bortoloni Catti – PSDB

					Ver.  Pablo Ruan Pache Corrêa – PSB

					Ver. Elson da Silva Moreira - 


